

The day of departure - Rachel Siffleur

Nous sommes partis le 12 décembre à 6h de Sartrouville. Notre avion était à 8h30. Après que nous nous soyons enregistrés, M.Labed et M.Prat nous ont donné des fiches d'information sur la langue polonaise. Nous avons pu nous asseoir et commencer à apprendre quelques formules de politesse. Par exemple, "Bonjour" se dit "Dzień dobry", "Au revoir" c'est " Do widzenia" ou "Pa" qui est plus souvent employé lorsque l'on discute avec des personnes proches de nous. Nous avons aussi appris à dire "Merci" qui se prononce "Dziękuję" et "s'il vous plaît" qui est "Proszę".

Ainsi, après ce petit temps de préparation, nous avons pris l'avion pour Munich. Arrivé là-bas, nous avons pris un autre avion pour Gdańsk en Pologne. A peine arrivés, il y avait de la neige ! Cela nous a tous rendu heureux même si nous avions assez froid. Un minibus nous attendait pour nous emmener au lycée de nos partenaires. La route a duré une trentaine de minutes, une fois arrivés, nous avons pu poser nos valises dans le lycée le temps que nos correspondantes nous fassent une visite rapide de Gdynia. En effet, nous avons d'abord été dans une pizzeria qui avait une décoration très chaleureuse puis nous avons marché jusqu'au marché de Noël de Gdynia où nous avons pris une montée automatique qui nous permis d'avoir une vue panoramique de Gdynia surtout sur le port ! En effet, nous avons appris que Gdynia est une grande ville portuaire de la mer baltique.

Pour finir, nous sommes rentrés avec nos correspondantes et nous avons pu rencontrer les familles.

We left Sartrouville on December 12th around 6AM. Our flight was at 8h30. After being registered, Mister Labed and Mister Prat gave us information about the Polish language. Indeed, we began to learn some salutations like "Dzień dobry" which means "Hello", "Do widzenia" meaning "Goodbye" (we can also use "Pa" which is used between close friends). Moreover, we learned to say "thank you" which is pronounced "Dziękuję", and "please", it's "Proszę".

Thus, after a little while, we were ready to go on our plane. We made a stop at Munich before landing at Gdańsk in Poland. Then, the first thing that we noticed was the amount of snow! It made us all happy even though we were quite cold. A bus was waiting for us to go to the polish high school. The road lasted about thirty minutes. Once we arrived, we were able to put our suitcases in the school during the time we were out with our penpals visiting Gdynia. Indeed, we first went to a pizzeria that had a very warm decoration and then we walked to the Gdynia Christmas market where we took a ski lift / cable car that allowed us to have a panoramic view of Gdynia especially on the port! As a matter of fact, we have learned that Gdynia is a large port town of the Baltic Sea.

Finally, we went home with our exchange partners and were able to meet the families.